
Antrag der SPD-Stadtratsfraktion - Neubau oder Umba u eines 
bestehenden Großspielfeldes in einen Kunstrasenplat z 

(TOP 11 der Stadtratssitzung am 17. März 2015) 

 

Der vorliegende Beschlussvorschlag ist wie folgt zu  ändern:  

(geänderte Fassung nach der Sitzung des HFA vom 10. März 2015) 

 

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt: 

 

1. Die Oberbürgermeisterin wird aufgefordert, nach der Beschlussfassung zur Spiel- 
und Sportstättenleitplanung  (inkl. Prioritätenliste)  zu prüfen und dem Stadtrat 
Bericht zu erstatten, auf welchem bestehenden Großspielfeld bzw. an welchem 
geeigneten Standort in Eisenach ein Kunstrasenplatz (incl. Trainingsbeleuchtung und 
Sportlerheim) errichtet werden kann. Bestandteil des Berichtes soll auch eine 
entsprechende Kostenschätzung sein. 

2. Die Oberbürgermeisterin wird weiterhin aufgefordert, bis dahin zu prüfen und dem 
Stadtrat Bericht zu erstatten, welches städtische Beteiligungsunternehmen ggf.  die 
Investitionskosten für die Errichtung des Kunstrasenplatzes und dessen Unterhaltung 
übernehmen könnte . 

3. Die Oberbürgermeisterin wird aufgefordert, nach Beschlussfassung zur Spiel- und 
Sportstättenleitplanung eine Förderanfrage  beim Thüringer Ministerium für 
Bildung, Jugend und Sport zu stellen und dem Stadtrat Bericht zu erstatten, in 
welcher Höhe die Errichtung des Kunstrasenplatzes aus Mitteln der Thüringer 
Richtlinie zur Förderung des Sportstättenbaus und der 
Sportstättenentwicklungsplanung bzw. aus anderweitigen Fördermitteln oder 
Zuwendungen des Freistaats Thüringen bezuschusst werden kann. 


